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Участники:

Ирина Подзорова - контактёр с внеземными цивилизациями;

Максим Броневский - исследователь, уфолог;

МидгасКаус – представитель планеты Эслер, биолог, психолог и специалист по

инопланетным цивилизациям;

ЛиШиони - представитель планеты Шимор, специалист по астральному миру и

его взаимодействия с материальным миром;

Раом  Тийан  -  представитель  планеты  Бурхад,  специалист  по  энергетическим

взаимодействиям в материальном мире.

 

00:49 О происхождении Тисульской принцессы.

Максим: В сентябре 1969 года при раскопках в Тисульском районе Кемеровской

области нашей страны была найдена интересная находка: был обнаружен двухметровый

мраморный ларец изумительно точной механической выделки. Ларец оказался гробом,

до краев наполненным розово-голубой кристальной жидкостью. Под родниковой гладью

которой покоилась высокая, около 180 см, стройная, необычной красоты женщина, на

вид лет 30-ти, с тонкими европейскими чертами лица и большими, широко раскрытыми

голубыми  глазами.  У  изголовья  женщины  находилась  черная,  прямоугольная,

закругленная с одного края металлическая коробочка: что-то вроде сотового телефона,

размером  примерно  25  на  10  см.  Есть  мнение,  что  это  была  представительница

внеземной цивилизации. Вы что-то знаете об этой истории?        

Ирина: Возможно, это были ещё довоенные остатки. Здесь многие тысячи лет

жили люди и,  естественно,  у  них  были свои  захоронения,  свои  Храмы,  свои жрецы,

правители, которых вы можете назвать царями. Кто это был в Кемеровской области, -

это нужно доставать архивы, карты и смотреть, кто это мог быть в том районе. За эти

тысячи лет там мог быть кто угодно. По описаниям это похоже и на землянина. Если бы

вы провели тест ДНК этой женщины, то вы бы узнали, кто это был. Потому что именно

по ДНК и отличаются представители вашей планеты.         

https://www.youtube.com/watch?v=LyaXKjvcdYM&feature=youtu.be


Максим: Получается,  если  это  даже  была  землянка,  то  она  лежала  в  такой

розовой  жидкости,  которая  не  давала  тканям  разлагаться,  соответственно,  знания  и

понимания  той  цивилизации  были  намного  выше,  поэтому  и  могли  вот  такие  вещи

разрабатывать?

Ирина: Конечно,  в  то время были жрецы, знающие люди,  которые добавляли

различные,  можно  сказать,  антисептические  растворы,  которые  не  давали  тканям

разлагаться. Они удаляли внутренние органы, от которых шло разложение, где больше

всего микробов, например. Всё это уже знали жрецы и медики в древности. Но только

они не называли это современным языком, а по-другому, но, в любом случае, знания у

них были. И ещё эти они знания получали из открытого контакта с представителями

внеземных цивилизаций: многие жрецы и контактеры, которые потом тоже становились

жрецами  и  правителями,  расспрашивали  о  здоровье,  о  физическом  теле  именно

инопланетян, и им давали знания, что существует микромир, почему разлагается тело и

т.п.  И на  основе этого они разрабатывали химические  вещества  наподобие  того,  что

может сохранять без гниения тело человека.

 

04:32   Освобождение  Духа  после  смерти,  причины его  задержки рядом со

своим телом.

Максим: А для чего сохраняли мертвое тело? Ведь дело в том, что, насколько я

понимаю,  Духу очень трудно  отделиться,  если клетки  остались  в таком сохраненном

состоянии.

Ирина: Духу  нетрудно  отделиться,  Дух  отделяется  в  момент,  когда  у  него

разрывается связь с телом, то, что вы называете нитью жизненной силы. Просто, если

клетки целые, если они долгое время находятся в состоянии не разложения, то внутри

этих клеток идёт какое-то время, не всегда конечно,  но какое-то время после смерти

разное для каждого органа, для каждого человека, для каждого тела индивидуально идет

хоть и медленный, но метаболический процесс, то есть обмен веществ продолжается в

очень слабом виде.  Именно поэтому у трупов людей растут  ногти и волосы, и даже,

когда  они  уже  давно  мертвы,  деление  клеток  продолжается.  И  из-за  того,  что  идут

энергетические процессы, из тела продолжает выделяться жизненная сила - то, что вы

называете эфиром. И тот Дух, который освободился, если он чист, в том понимании, что

он не привязан к земному миру, к своим родственникам, к своему имуществу, он хочет

дальше  духовно  развиваться,  то  он,  не  обращая  внимания  на  эту  жизненную  силу,

пойдет дальше в Духовный мир на свой уровень, где ему положено быть, и там уже



будет думать о своем воплощении, анализировать его, пойдет к консультантам, то есть

будет  жить  в  Духовном  мире,  если  говорить  коротко.  А  если  он  привязан  к  своим

родственникам, к своим друзьям, к своему имуществу, то он может пользоваться своей

жизненной силой, которая выделяется, и за счет неё дольше оставаться рядом с живыми

в астральном мире, в самом ближнем к материальному плану духовной области, области

Духовного мира. И за счет этого может задерживать свое развитие, но это всё зависит от

его  воли,  выбора  Духа.  Но,  в  любом  случае,  Духи-проводники  за  ним  придут,  они

приходят к любым Духам. Но насильно его заставить идти никто не имеет права, и он

может остаться. И эта жизненная сила, которая выделяется из его тел, и  является самой

подходящей к его вибрационным характеристикам, - то она легче всего им усваивается и

используется на удержание себя рядом с материальным миром.

 

07:17 Цели и убеждения древних жрецов при мумификации тел после смерти.

Максим: Получается,  что  цель  жрецов,  которые  этим  занимались  для  других

людей,  чтобы  вот  эта  жизненная  энергия  выделялась  именно  при  мумификации

сохранения тела.

Ирина: Цели  у  них  могут  быть  самые  разные,  например,  вера  в  то,  что  Дух

вернется именно в это тело при конце времен, например. Разные же были религиозные

убеждения:  то,  что энергия, которая выделяется из тела,  может идти на питание того

Духа,  который  живет  в  Духовном мире,  или  что  Дух  ушел,  но  Боги  могут  питаться

энергией,  выходящей  из  мертвого  тела  многие  месяцы,  и,  естественно,  это  будут

плазмоидные цивилизации. Они могли сказать своим жрецам, чтобы они сохраняли это

тело - и такое тоже вполне возможно.

Максим: Значит, мода пошла на эти манипуляции уже после катастрофы, когда

люди не обладали знаниями, а были лишь предположения о религиозном ритуале.

Ирина: До войны были контакты с теми же плазмоидами. Поэтому, вполне могли

идти на это контактеры, которые принимали плазмоидов за Богов. И таких было даже

больше, чем сейчас, потому что контакт был более осознанный, более реальный для них.

Тогда же не было такого материализма, и религиозно-философские учения могли быть и

в довоенный период.

 

09:02 Причины отшельничества верующих людей, колдунов, магов.

Максим: Моя версия и я считаю, что разные колдуны древности и маги уходили

в  лес  далеко  от  людей  жить  специально,  чтобы  соединиться  со  своим  Высшим  Я,



пробудить эти экстрасенсорные качества. Это так или нет?

Ирина: Понимаете в чем дело, многим людям проще настроиться на Духовный

мир,  на  плазмоидный  мир,  на  то,  что  вы  называете  невидимым;  изменить  качества

рецепторов  своего  физического  тела,  уровень  вибрации  энергетики  таким  образом,

чтобы  начать  чувствовать,  ощущать  и  общаться  с  астральным  миром  или  с

плазмоидными мирами именно в одиночестве,  потому что на них не влияют энергии

других людей, не отвлекает общение с ними, забота о семье. Многим людям так легче,

но это не обязательное правило. Можно и остаться. Это зависит ещё от многих моментов

и желаний самого человека, от его привычек, убеждений, от его веры, в конце концов.

Если человек верит на 100%, что он может общаться так же свободно среди людей, то он

и будет так делать, потому что он преодолеет эти препятствия. А если верит в то, что ему

будет легче среди природы общаться, слышать Духов, Богов, как он их называет, - то так

и будет для него. Как он настроит свой воспринимающий аппарат, такой контакт он и

получит.

 

10:58  Повышение  своих  вибраций  как  профилактика  от  низкочастотных

влияний.

Максим: Если  проанализировать  нашу  ситуацию:  мы  живем  в  многоэтажных

домах,  у  нас  за  стенкой  может  быть  сосед-алкоголик  или  ещё  кто-нибудь,  и  эти

мыслеформы могут приходить и улавливаться нами. Мне кажется, что это очень сильно

мешает в каких-то моментах развития.

Ирина: Опять же, здесь, смотря, на каких вибрациях сам человек находится. Если

он сам притягивает эти мыслеформы, он их притянет вообще из атмосферы. Я считаю, и

Мид, и Раом Тийан говорят, и мы считаем, что человек не должен убегать от этих помех,

он должен поднимать свою энергетику.

Максим: Но тем не менее, насколько я знаю, в некоторых цивилизациях даже

дома  строят  специально  далеко  друг  от  друга,  чтобы  энергетика  разных  семей  не

пересекалась, такое же есть?

Ирина: Это  не  потому,  что  им  там  тяжело  друг  с  другом  общаться.  Это

происходит, потому что каждый имеет свое пространство, потому что в нем, например,

можно не мешать просто друг другу жить, вести себя так, как нужно, чтобы не создавать

друг  другу  просто физического  дискомфорта.  Но чтобы были чувствительны именно

таким образом к подобным энергетическим взаимодействиям? Насколько я знаю, то на

Эслере  и  на  Бурхаде  именно  повышают  свои  вибрации,  поэтому  они  не  чувствуют



подобных влияний от других низкочастотных существ, которые им мешали бы жить.

Максим: У вас там и ситуация другая: низкочастотных существ не так много, как

на Земле.

Ирина: Ну,  мы  же  можем  находиться  на  Земле  в  астральных  телах,  а  в

астральном теле  влияние мыслеформ и влияние  низкочастотного  человека  ещё более

ощутимы,  чем  в  физическом  теле,  например.  Потому  что  само  физическое  тело

защищает  от  контакта  с  подобными  мыслеформами.  Вы  можете  просто  ничего  не

воспринять или не почувствовать, а в астральном теле не только чувствуешь на уровне

мыслей  и  чувств  астрального  тела,  ещё  видишь  и  слышишь,  больше  чувствуешь.  В

любом случае,  мы можем приходить и находиться в любом обществе,  можно сказать.

Даже  если  нам  человек  неприятен  по  каким-либо  энергетическим  причинам,  мы  не

подвергаемся такому влиянию, чтобы это могло как-то понизить наши вибрации.

 

14:02 Бесперспективность соглашения между рептилоидной цивилизацией и

финансовой элитой Земли.

Максим: Согласно  информации  от  Мити  из  Галактики  Андромеда,  некая

внеземная раса рептилий,  под названием Рак, заключила двухстороннее соглашение с

представителями некоторых земных финансовых элит, и сейчас якобы они совместно

обустраивают  базу  на  Марсе.  Эти,  якобы,  рептилоиды,  возят  на  Марс  земных

специалистов, представителей наших финансовых элит, на своих космических кораблях

и работают там вместе. Мити говорит, что сейчас на этой базе на Марсе находятся около

30  000  людей.  Всё  это  происходит  с  разрешения  Межзвездного  Союза.  Как  вы

прокомментируете это?

Ирина: Данных насчет контактов как рептилоидных рас в таком объеме с вашими

людьми любых стран,  так  и  не  только  рептилоидных  рас,  с  любыми людьми  Земли

такого масштаба, в Межзвездном Союзе нет. Базы на Марсе, конечно, есть, но мы можем

туда сами прилететь и посмотреть, кто там находится. В любом случае, нужно смотреть,

как и что понял его контактер. Происходят ли эти полеты в физическом теле или это

астральные какие-то путешествия? Ведь в астральном путешествии, естественно, могут

приходить представители любых рас. Нужно эти вопросы задавать самому контактеру,

как он их понял. Раом Тийан говорит, что насколько он слышал от Аштара, который

знает лично Мити, то он был около 30 лет назад на базе на Марсе, и он сам прекрасно

видел там обстановку. Да, и какой смысл заключать двухсторонний договор, да ещё и с

вашей  финансовой  элитой,  возить  их  на  Марс?  В  этом  нет  никакого  смысла,  а  для



Межзвездного Союза тем более. Что этот двухсторонний договор может дать? Понятно,

что  цивилизации  Межзвездного  Союза  могут  дать  какие-то  технологии  или  лечение

болезней, те же самые полеты на Марс и так далее, а что взамен могут дать те же самые

люди  тем  же  рептилоидным  цивилизациям,  каков  смысл?  Если  этот  контактер

утверждает, что Мити именно так говорит, тогда пусть даст полный расклад ситуации:

каковы условия договора с обеих сторон.

Максим: То есть вы подтверждаете, что на Марсе никаких финансовых элит нет,

никто там ничего не развивает, и никаких людей на тех базах нет?

Ирина: Если  и  привозят  иногда  контактеров  на  базы,  то  это  происходит

ненадолго:  максимум  на  30-40  минут.  Потом  контактера  увозят  обратно.  Если  это

физический,  конечно, контактер. Для того чтобы просто показать какую-то базу.  Вот,

например, Ирине показывали базу на Луне, можно сказать, что она была на базе на Луне.

Физически. Она там была несколько раз, её туда привозили, но нельзя сказать, что она

постоянно там живет. Никакого смысла нет для цивилизаций Межзвездного Союза.

Максим: Просто  на  Земле,  я  объясню  ситуацию,  распространяются  усиленно

слухи, что вот эти финансовые элиты, такие правители мира, скажем так, уже с кем-то в

контакте,  и  вот  на  Марсе  или  на  других  планетах  строят  свои  базы,  чтобы  Землю

оставить под эксперименты: эпидемии для уменьшения населения и прочее, а на базах,

якобы, элита будет в безопасности. Такого, я так понимаю - нет, это просто фантазии?

Ирина: Такого  рода  эксперименты,  которые  связаны  с  причинением

сознательного вреда здоровью и жизни живых разумных существ, - Межзвездный Союз

не может одобрить. Такую цивилизацию сразу же исключат из МС, если будет доказано,

что  это  не  просто  преступники  действовали,  а  с  согласия  своих  властных  структур.

Поэтому вы, конечно, можете предположить, что могут даже прятать этих людей от нас

и от представителей Галактической службы безопасности, что, конечно, маловероятно.

Ведь всё проверяется, но я ещё раз попрошу спросить у Мити о том, какова отдача этих

якобы представителей финансовых элит, тем самым рептилоидным цивилизациям? То

есть, что они им пообещали взамен услуг по перемещениям на базы?

Максим:  А  если  так  пофантазировать:  имеют  ли  право  финансовые  элиты,

допустим, тем же рептилоидным расам в виде двухстороннего соглашения предложить

нашу планету в качестве экспериментов. Или Межзвёздный Союз сразу это вычислит, и

это всё пресечется?

Ирина: Имеется в виду, что они будут выступать от имени правительств Земли?

Максим: Да,  такой  вот  координирующий орган:  мы тут  главные,  мы тут  вам



планету даем под эксперименты. Такое может быть?

Ирина: Если такое предложение  поступит  в  Межзвездный Союз,  то,  в  любом

случае,  там  будет  учитываться  мнение  не  правительств  финансовых элит,  тем  более

открытый контакт запрещен, а будет просто ответ, что такого рода вмешательства будут

только после массового контакта.

Максим: То  есть,  с  точки  зрения  Межзвездного  Союза,  представители  наших

финансовых элит не имеют полномочий представлять всю планету.

Ирина: Нет, конечно, всю планету никто не имеет право представлять, именно в

Галактическом  Межзвездном  Союзе  решать  за  планету.  Представлять  свою  планету

может  любой  землянин,  который  летит.  Представлять  может  любой  землянин,  но

принимать  решение  за  большинство  населения,  если  такое  предложение  поступит  в

Собор Межзвездного Союза, который собирается на Бурхаде, то, в любом случае, там

зададут вопрос: «Почему вы такое предложение выносите, если не было ещё массового

контакта,  и люди вообще ещё не решили, готовы ли они к таким экспериментам?» В

любом  случае,  такие  эксперименты  проводятся  только  над  контактерами  с  их

добровольного согласия. Но никак не над теми, кто вообще не в курсе.

 

21:38  О  вмешательстве  Межзвездного  Союза  в  политические  и  военные

конфликты на Земле.

Максим: Как  вообще  Межзвездный  Союз  смотрит  на  ту  ситуацию,  когда

представители финансовых элит или масонских организаций решают всё за всех. У них

есть деньги, средства,  и они думают,  допустим, так: "А давайте уменьшим население

Земли, новый вирус создадим и прочее". Это наши личные дела? Вы не вмешиваетесь в

это, я так понимаю. Нам самим вариться в этой ситуации?  Когда сильные мира сего

начинают решать за всю планету, что делать, как делать, куда идти и так далее. При этом

они не самые высоковибрационные, вот в чем проблема.

Ирина: Так как ваша планета, как я уже говорил, не входит в Межзвездный Союз,

то прямые вмешательства в её политические и военные дела запрещены до тех пор, пока

это не  приносит  опасности  всему вашему виду,  всей вашей планете.  Потому что вы

должны развиваться самостоятельно, наше вмешательство ничего не даст, даже если мы

узнали  заранее  каким-либо  образом:  от  своих  контактеров  или  по  наблюдениям  за

вашими телевизионными СМИ. За вашим обществом Межзвездный Союз наблюдает. И

даже если узнаем заранее о каком-нибудь тайном эксперименте,  например, или ещё о

чем-либо, - мы изолируем или, говоря вашим языком, выкрадем ответственных за этот



эксперимент, то, в любом случае, сама система, которая всё это порождает, останется,

пока не придет другая  власть на планету Земля. И тогда придут  совсем другие,  и не

будет  таких  низковибрационных.  А  если  мы  просто  уберем  одного  из  людей  или

несколько людей, которые этим занимаются, то на их место придут другие, и не факт,

что они не придумают что-нибудь такое, которое будет ещё более вредным для вашей

планеты.  Поэтому  у  нас  существует  принцип  невмешательства  на  политическом  и

военном уровне. Единственное исключение мы сделали, как уже говорили, в 50-е годы,

когда была угроза ядерной войны, уже не просто войны, как первой мировой, второй

мировой, а уже ядерной войны, которая могла привести к разрушению всей планеты.

Там была не просто угроза, как я уже говорил, действительно СССР и США выпускали

ракеты  уже  с  ядерными  боеголовками  друг  против  друга,  только  это  засекречено.

Поэтому Межзвездный Союз решил пойти на контакт, но не на массовый контакт, а с

теми представителями, которые были ответственными за принятие этих решений. И им

просто  сказали,  что  если  будет  повторение  такого  инцидента,  то  в  этом  случае

Межзвездный Союз вынужден будет пойти на открытый массовый контакт, потому что

ядерная война может поставить под угрозу существование вашей планеты.

 

24:48 О воздействии цивилизации Тихт на Челябинский метеорит.

Максим: В  2013  году  под  Челябинском  упал  метеорит.  Есть  мнение,  что

метеорит изначально был очень большой,  и его раскололи на куски  прямо в воздухе

некие НЛО для того, чтобы люди не пострадали в массовом количестве. Действительно

ли инопланетяне воздействовали на Челябинский метеорит?

Ирина: Да.  Он мог упасть  на  город,  но  один из  представителей  цивилизации

Межзвездного Союза действительно изменил его траекторию, но не оружием, у них есть

такое  излучение,  как  направленное  плазменное  поле.  Но это  он сделал  почти,  что  в

космосе, ещё в стратосфере воздействовал на него, чтобы изменить угол его падения. Да,

такое было. Но это был представитель цивилизации Тихт. У Тихта тоже есть база на

Земле, она находится недалеко от той местности, где вы живете.

Максим: А расчет-то, какой у них был? Чтобы сильных повреждений не нанёс

Земле метеорит. Почему они вмешались?

Ирина: Его заметили те корабли, которые были чуть дальше орбиты Земли. Там

были тихтианские корабли, которые и заметили падение этого метеорита. Они полетели

за ним и изменили его орбиту,  чтобы он не упал на населенный район города, иначе

могли быть большие разрушения.



Максим: А если, допустим, какой-нибудь большой астероид полетит в сторону

Земли, и они поймут, что он принесет большой ущерб, они отклонят его от нас?

Ирина: Да  отклонят,  если  это  будет  большой  астероид.  Дело  в  том,  что

Челябинский был небольшой, таких много вокруг Земли летает на орбите, они, можно

сказать,  непредсказуемы. А если большой, то его можно заметить издалека и заранее

рассчитать  его  орбиту  и,  естественно,  отклонить,  чтобы  он  не  принес  никаких

разрушений.

Максим: А были такие случаи, когда это уже происходило, и отклоняли?

Ирина: Да, было несколько раз в течение 20-го века.

Максим: А Тунгусский метеорит почему не отклонили?

Ирина: Потому что та комета, которая летела в то время, она, во-первых, не самая

крупная,  а  во-вторых,  Земля пролетала через  её  хвост,  и не  было расчетов,  что  ядро

кометы пройдет так близко от Земли. А когда уже стало ясно, что она не пройдет вокруг

Земли, то не было поблизости баз в то время. Не было корабля, который её свернет.

 

29:04 О расширении Вселенной и цикличности её существования.

Максим: У  нас  есть  такой  закон  Хаббла,  согласно  которому,  якобы,  наша

Вселенная расширяется. Действительно ли наша Вселенная расширяется, и если это не

так, то почему с Земли мы наблюдаем смещение электромагнитного спектра от разных

галактик в красную сторону, в сторону понижения частот? Согласно эффекту Доплера,

это можно трактовать как разбегание галактик друг от друга.

Ирина: Самое интересное,  что это разбегание показывает,  что наша Галактика

находится в центре. От вас же все галактики разбегаются. В любом случае, этот эффект

связан не с тем, что Вселенная расширяется, а с циклическим существованием. Время

существования плотной материальной Вселенной циклично, то есть время проявления

материй в плотной материальной форме как бы изменяется. Сначала появляется плотная

материальная  Вселенная,  а  потом  она  переходит  опять  в  тонкую  материальную

плоскость, вибрации и опять в Духовный мир. Эффект этого перехода вы наблюдаете

как разбегание галактик.

Максим: То есть мы наблюдаем изменение вибраций самой материи?

Ирина: Можно и так сказать, если так проще.

Максим: Значит  Вселенная,  всё-таки,  не  расширяется?  Всё  достаточно  такое

статичное, да?

Ирина: Она  проявляется  сначала  в  форме  Духовного  мира,  затем  она  как  бы



развертывается в тонкоматериальном.

Максим: То  есть  этот  процесс  происходит  непрерывно:  развертывание,

изменение  частотных  характеристик,  потом  обратно  свертывание  и  так  в  течение

миллиардов лет.

Ирина: Если смотреть с точки зрения Духовного мира, то тогда так и получается.

Потому что та энергия, которая идет сначала на создание тонких материальных миров, а

потом  её  плотной  формы  материи,  поступает  непрерывно,  в  любом  случае.  Мы это

называем  энергетической  поддержкой  из  Духовного  мира  для  поддержания

существования.  Но  если  смотреть  на  это  не  как  на  статичный  процесс,  а  как  на

динамический,  то можно сказать,  что она непрерывно развертывается и в тоже время

свертывается.  Потому  что  в  Духовном  мире  не  существует  времени.  Поэтому  если

смотреть оттуда, то этот процесс происходит непрерывно в обе стороны.

Максим: Значит, эффект Доплера - это то, что мы наблюдаем с Земли: процесс

свертывания и развертывания постоянного изменения?

Ирина: Упрощённо  можно  сказать,  что  вы  наблюдаете  переход  духовной

энергии,  которая  изначально  образует  тонкие  материальные  миры,  в  плотную

материальную форму.

Максим: И этот процесс просто растянут на миллиарды лет?

Ирина: Если с точки зрения вашего земного времени, то - да. У вас такой тип

восприятия, который воспринимает эти волны именно так.

Максим: Понятно, что с точки зрения Духовного мира, это достаточно быстрый

процесс.

Ирина: Может быстрый, а и может медленный. Понятия «быстро» и «медленно»

очень тяжело объяснить тому, кто живет в Духовном мире.

 

33:33 О существовании времени в Духовном мире, его восприятии и течении

духовных процессов в нём.

Максим: Я понял. А вот когда Дух находится в Духовном мире (понятно, что в

Духовном  мире  времени  нет),  но  само  сознание  Духа  влияет  на  восприятие  течения

времени или  нет?  Он может  растягивать  или увеличивать,  или,  наоборот,  сокращать

какие-то процессы?

Ирина: В материальном мире?

Максим: Нет именно в Духовном мире, как Дух это воспринимает?

Ирина: Как он воспринимает течение процессов каких-то?



Максим: Да, течение процессов. Когда нет времени, то он может, допустим, сам

по своему желанию растягивать  какой-то процесс,  либо наоборот  сокращать  или это

невозможно?

Ирина: Скорее всего, восприятие процессов, следующих друг за другом, то, что

вы называете потоком времени, - оно не похоже на материальное,  что одинаково для

всех. Там не то, что по желанию, там происходит скорее по частотным характеристикам

Духов,  то  есть  чем  выше частота  вибрации  Духа,  тем  быстрее  у  него  эти  процессы

протекают. И наоборот, Духи, которые умеют это делать, обладают такой способностью,

могут замедлять, ускорять личное время. Но это не время, это - процесс, потому что там

ничего  не  изменяется,  там  просто  воспринимается  процесс  идущих  друг  за  другом

явлений.  Ну,  вот,  например,  разговор  двух  Духов.  Что  такое  разговор?  Это

последовательная  передача,  в  данном  случае,  мыслеобразов.  Чтобы  была

последовательная передача мыслеобразов, они должны следовать друг за другом. И тот,

кто  более  высокочастотный,  чтобы  передавать  информацию  более  низкочастотного,

приспосабливается к его личному условному времени, чтобы тот смог воспринять эту

информацию. Иначе для него это будет непонятным потоком каких-то сигналов.

 

35:41 О помощи из Духовного мира и причинах этой помощи.

Максим: Последний вопрос. Был проведён сеанс регрессивного гипноза,  когда

человек, которого вводили в гипноз, исследовал ситуацию. Он в детстве падал с балкона

5-го  этажа,  высота  достаточно  большая,  и  когда  ему  оставалось  совсем  немного  до

земли, - его что-то задержало, и он мягко упал на землю. Когда стали рассматривать с

регрессивной  точки  зрения  этот  процесс,  то  оказалось,  что  в  этот  момент  к  нему

приблизились, какие-то его кураторы, сущности, которые его курируют, они изменили

время  или  ход  времени  и  мягко  опустили  его  на  землю.  Такое  может  быть

вмешательство?

Ирина: Я бы даже сказала, что не время изменили, а скорее гравитацию.

Максим: Может быть. Это возможно со стороны каких-то сущностей сделать?

Ирина: Ну, конечно, если на это направить энергию, на подавление гравитации,

то  вполне  возможна  даже  левитация  в  вашем  мире.  Тем  более  замедление  падения.

Почему это произошло именно с ним? Значит, в данном случае, уход из его воплощения

был не предусмотрен его сроком. Его план воплощения, который он сам выбирал.

Максим: Уважаемые друзья, прошел очередной сеанс конференции с Ириной по

уфологическим вопросам. Ждем вас в следующем выпуске. Всего хорошего.



Ирина: Желаю  вам  всего  хорошего,  хорошего  просмотра.  До  новых  встреч,

дорогие друзья.


